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(I lavori iniziano alle ore 14.39 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2501 presentata da Fluttero, inerente a "Modifica della 

DGR50-2484 del 23/11/2015 'Riorganizzazione e razionalizzazione della rete dei Laboratori di Analisi. 

Prime indicazioni alle Aziende Sanitarie Regionali per il consolidamento delle analisi ad elevata 

automazione'" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo con la trattazione dell'interrogazione a risposta immediata n. 2501. 

Il Consigliere Fluttero la dà per illustrata. 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Questo tema è stato trattato abbondantemente sia in sede di IV Commissione sia nel corso di alcune 

sedute del Consiglio regionale con apposite interrogazioni, quindi mi ripeto e chiedo scusa ai colleghi. 

La riorganizzazione dei Laboratori Analisi dalla sanità piemontese, secondo un modello hub&spoke 

definito dal DM70, "Patto per la salute", come ho avuto modo di ricordare in più occasioni, risale al 2015 ed 

è uno dei provvedimenti previsti dal Piano di rientro, programma operativo. 

A quel tempo non era ancora stata assunta alcuna decisione in merito all'ASL Unica nella città di 

Torino, la cui istituzione è avvenuta successivamente e ha modificato le esigenze organizzative di tutta l'area. 

Tenuto conto delle mutate condizioni, abbiamo ritenuto, come Giunta regionale, di lavorare per 

presentare un nuovo Piano per la riorganizzazione dei laboratori analisi nell'area ovest torinese. 

Il Piano è quasi ultimato e sarà pronto la prossima settimana. In ogni caso, non è in discussione - lo 

preciso giusto per essere chiari, sebbene sia stato ribadito in Aula - il modello complessivo di riordino dei 

laboratori analisi, che è in via di completamento e che prevede un'importante operazione di efficientamento, 

grazie alla quale saranno reperite nuove risorse da impiegare nel sistema sanitario. 

Ci tengo anche a sottolineare che lo schema del riordino, anche in questo caso, non può che essere 

quello dell'hub&spoke. 

La riorganizzazione non intacca minimamente - così com'è avvenuto in tutte le altre Regioni in cui è 

stata fatta, anche in termini più radicali rispetto al Piemonte - i servizi offerti ai cittadini, che saranno 

mantenuti nel numero e nella dislocazione attuale. Anzi, se sarà il caso, con le risorse che verranno 

risparmiate potranno essere moltiplicati i punti di servizi offerti ai cittadini. 

In ogni caso, la prossima settimana sarà pronto il Piano. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Assessore Saitta. 
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***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.48 la Presidente dichiara esaurita la trattazione  

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.52) 

 


